

Gannapolskij siegt



Im 29. Mutterstadter Kerwe-Radrennen hatten sich schon nach kurzer Zeit der für einen Bahn-Einsatz in Oberhausen angereiste deutsche Nationalfahrer Robert Bengsch und Tobias Eler von Tabriz Petrochemical auf und davon gemacht. Sie hatten teilweise 20 Sekunden Vorsprung vor einer Verfolgergruppe von 5 Fahrern.

23 Runden vor Schluss hatten die beiden ersten die Überraschung dank der fulminanten Fahrweise vor allem von Bengsch geschafft, denen aber die fünf Verfolger vier Runden später folgen konnten. Unter diesen befanden sich auch der Sieger Michael Gannapolskij (Team Erdinger Alkoholfrei), der zweite Jürgen Kotulla (RSC Kampten) sowie Florian Völk (Radsport Rhein-Neckar). Sie hatten im Schlussspurt die schnelleren Beine im Rennen auf Endsieg vor Robert Bengsch. 55 Fahrer waren in diesem Hauptrennen vertreten.

Im C-Klasse-Rennen waren 61 Fahrer am Start. Nach fünf Runden startete der 21-jährige Sascha Lägeler vom RSV Frisch-Auf Öschelbronn eine erfolgreiche Attacke, die ihm viele Geldprämien einbrachte. Dann folgten ihm Lukas Altenkamp von RSV Stuttgart-Vaihingen und Thomas Bischof vom RSV Seerose Friedrichshafen. Der führende Lägeler ließ sie dann auch herankommen, denn es waren ja noch 30 Runden zu fahren. 17 Runden vor Schluss bildete sich dann eine achtköpfige Spitzengruppe. Im Schlussspurt setzte sich dann doch Sascha Lägeler vor dem ältesten Fahrer der gesamten Veranstaltung, dem 48-jährigen Dieter Terfrüchte vom RV Union 1886 Nürnberg, Dirk Bertram, RV 1898 Kirrlach, Oliver Zwick (RV Blitz 1903 Oberbexbach) und Lukas Altenkamp durch.

Bei den offenen Schülermeisterschaften von Mutterstadt siegte bei den Jahrgängen 95-98 Tino Zimpelmann vor Sascha Meyer, beide aus Ludwigshafen. Die Jahrgänge 99-02 sah Moritz-Mathias Metzger aus Mutterstadt vor Robert Görtzhöfner aus Essingen in Front.

*(Amtsblatt vom 02. September 2010)
(Text: Alfred Klein)*

